



Dirección de Promoción e Información

Boletín de prensa 32/2025

Ciudad de México, a 20 de abril de 2025.

LA APUESTA EDUCATIVA DE CULTURA DE PAZ ES FUNDAMENTAL

La Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM), Nashieli Ramírez Hernández, aseguró que la construcción de paz facilita la garantía de los derechos y brinda la oportunidad de transformar y aprender a resolver los problemas de la comunidad sin violencia.

Así lo expresó en el *Primer Foro Metropolitano de Cultura de Paz* en el Colegio de Bachilleres 2 Cien Metros "Elisa Acuña Rossetti", organizado por la Subsecretaría de Educación Media Superior de la Secretaría de Educación Pública (SEP), en el marco de la *Estrategia Nacional de Atención a las Causas* y la *Campaña de Cultura de Paz*.

La *Ombudsperson* capitalina puntualizó que vivir en entornos violentos limita los derechos de las personas.

Por ello, dijo, estas apuestas educativas de cultura de paz son muy importantes y resultan todavía más fundamentales porque se construye con las instituciones, la academia y la sociedad.

Reconoció la labor de la Subsecretaría de Educación Media Superior de la SEP por impulsar la *Campaña de Cultura de Paz* y, por ende, el ejercicio del derecho a la educación.

Indicó que la paz no es la ausencia de guerra o conflicto, sino es reconocer primero que las personas nunca están exentas de conflictos y el cómo poder solucionarlos. "Todo lo que pasa en la comunidad tiene un impacto de ida y vuelta", subrayó.

En su oportunidad, la Subsecretaria de Educación Media Superior de la SEP, Tania Hogla Rodríguez Mora, expresó la necesidad de que las escuelas sean lugares seguros, tranquilos y gozosos para las y los estudiantes.

"No queremos violencia, ni discriminación. Queremos espacios de paz en el entorno escolar", expresó.

A su vez, el Director General del Colegio de Bachilleres, Adán Escobedo Robledo, enfatizó la importancia de contar con espacios escolares seguros y libres de violencia.

"El objetivo es claro: formación de jóvenes que vivan en ambientes armónicos. La paz no es una utopía, sino un derecho que se debe garantizar a todas y a todos los estudiantes", expresó.

En la inauguración del *Primer Foro Metropolitano de Cultura de Paz* también estuvieron presentes la Secretaria General del Colegio de Bachilleres, Rocío Castro Galván; y la Directora del Colegio de Bachilleres 2 Cien Metros, Sandra Garduño Peralta.